
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

Recentemente ocorreram várias descargas poluentes na linha de água onde confluem as águas

pluviais da Urbanização junto ao Seminário dos Missionários Passionistas. A primeira descarga

desta semana foi detectada na passada quarta-feira, 4 de agosto de 2021, e a última, no dia de,

6 de agosto.

O aspecto das descargas, inodoras e com tom esbranquiçado, apontam, que sejam

provenientes da área da construção civil, para algum produto proveniente da construção dos

prédios em andamento na supracitada Urbanização. Estes atentados ambientais, que são muito

frequentes na linha de água, acontecem, em particular no verão, com uma frequência semanal,

por vezes até diária, e no período compreendido entre as 16h00 e as 17h00.

O Bloco de Esquerda tem conhecimento que no ano passado foram feitas varias denúncias ao

SEPNA e algumas delas levaram agente(s) da GNR ao local.

Atendendo ao exposto, e ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, o

Grupo Parlamentar do Bloco de Esquerda vem por este meio dirigir ao Governo, através do

Ambiente e da Ação Climática, as seguintes perguntas:

Tem o governo conhecimento desta situação que ocorre com muita frequência nesta linha de

água?

1.

Vai o Governo solicitar aos organismos públicos responsáveis por esta área uma

investigação para a deteção dos infratores?

2.

Que medidas pretende o governo adotar, para colocar um fim a estes crimes ambientais?3.

Palácio de São Bento, 12 de agosto de 2021

Deputado(a)s

MOISÉS FERREIRA(BE)

NELSON PERALTA(BE)



____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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